

BOLETÍN DE PRENSA N°5 Comuna Kichwa “El Edén”

En el quinto día de protesta pacífica, los kichwas de El Edén hacen un llamado a todas las comunas de Orellana a reclamar sus derechos sin temor alguno frente a la impunidad en la que operan las empresas petroleras y extractivas en los territorios indígenas

Francisco de Orellana, 07 de julio de 2020

En el quinto día de protesta pacífica, los kichwas del Edén, dicen que la única forma de hacer cumplir sus derechos frente a la empresa petrolera son las medidas de protesta, la unidad y organización.



En la mañana del día de hoy, una comisión de la comuna redactó un acta de compromiso para que sea suscrita por Francisco

Oñate, relacionador comunitario de la empresa Petroamazonas E.P., en la misma, la empresa se compromete a cumplir los convenios de los años 2001, 2008 y 2012, así como los pagos adeudados de manera inmediata, además, en una de las cláusulas se menciona que de no hacerlo, la comuna ejercerá las acciones legales contra la empresa petrolera.

La Comuna también deja a salvo su derecho a ejercer las medidas de protesta que crea necesarias de darse incumplimientos del acta suscrita.

Los kichwas de El Edén hacen un llamado a todas las comunas de Orellana a reclamar sus derechos sin temor alguno



frente a la impunidad en la que operan las empresas petroleras y extractivas en los territorios indígenas como una forma de dignificar las comunas.

Para contactos y más información:

Freddy Oraco, Presidente de la Comuna: 0960200543,
063076009.

Froilan Santi, socio de la Comuna: 0960047684



